
RTAS 
OBJETOS DE LA ASOCIACION 
JCINOS DE BELLAVISTA 

Inia Directiva de esta Asociación se 
) el deber de informar una vez mas a 

Is asociados y demás vecinos del bá-
jales son los objetivos fundamentales 

Isma. . 
¡eto primordial el de denunciar lodos 
flemas existentes en la barriada y po-
lu parte todo lo posible para ver de 
[arlos. Problemas más acudientes y 
Irnos son los que a continuación se 

ti«iISMO — Todo lo relacionado 
lOras de calles, plazas, zonas verdes, 
|y jardines, alumbrado publico, reco-
Ibiuras y limpieza en general. 
IrURAL — Consistentes en la Esco-
Educación General Básica, Preesco-

Wderias. , 
P A D — En mejorar y paliar en lo 
ta asistencia sanitaria en cuanto a nu-
1 facultativos y centros para poder rea-
la mejor labor. 
[dos estos problemas suponemos que 
|de los lectores se darán perfecta cuen-

han solucionado hasta cierto punto, 
lo suficiente como esta Asociación 

que se refiere al asfaltado de las Ca-
ímos resaltar que se ha dado un paso 
lortante. en cuanto a las zonas verdes 
como són la de España y la zona 

istente entre las contluencias de las 
arcelona y Maynou. Después de ha-
dado tanto tiempo en la construcción, 
tbservado que faltan una serie de deta-
,0 pueden ser. la terminación de las 
iS de acceso, juegos infantiles, protec-

delas plantas y vigilancia para conserva-
^ ^ ^ l a s mismas. Detalles que si mal no 

jco^pos constaban en el primordial estu-
io t ^ i c o y que por razones que ignoramos 
feseJan llegado a efectuar. 

deU Encanto a los problemas culturales he-
¡tóde decir que se están haciendo una serie 

gl pijfc gestiones ante los Organismos pertinentes 
Wa poderlas paliar tanto a nivel de Educa-
ron Cenerai Básica, Preescolar y Guardería 

•ral. pero seria muy conveniente bajo 
Nstró criterio que se formara una Asocia-
''on de Padres de Alumnos, como en la ma-
•̂ na de centros de enseñanza. 

ROLLERS 

Consecuente a la asistencia sanitaria como 
ya informamos en otra ocasión se están reco-
giendo por la vecindad para que con los docu-
mentos elaborados por la Comisión de Sani-
dad hacerlos llegar a los organismos oficiales 
de su competencia si toman conciencia de los 
problemas existentes que constan en el estu-
dio correspondiente que se ha confeccionado, 
como son la falta de facultativos, de un Dis-
pensario para poder efectuar en mejores con-
diciones sus menesteres y asi tener una asis-
tencian más completa. 

Todos estos problemas y otros que quizás 
aquí no enumeremos existen y creemos que es 
deber de lodos internar de solucionarlos con 
unión, civismo y tesón. Es posible que, smo 
todos, una buena parte de los aqui relaciona-
dos tendrán una pronta solución. 

Finalmente queremos dar cuenta de ios tra-
ba jos o gestiones que esta Junta Directiva a 
realizado en estos últimos dias y que són los 

Con fecha 15 Noviembre se remitió al Con-
sistorio instancia al objeto de que se informa-
ra del estado en que se encuentra el Proyecto 
de Iluminación Pública del Sector Oeste, 
dado que una reunión en el Ayuntamiento a 
principios de año se expuso que el presupues-
to de la iluminación había sido aprobado y 
que en breve se iniciarían las obras. 

Con fecha 25 Noviembre se cursó íina ins-
tancia a el Ayuntamiento reiterando la ante-
rior. de fecha 28 Septiembre, con el fin de que 
el Ayuntamiento esclareciera y notificara por 
escrito los motivos por los cuales nuestro Pre-
sidente fue objeto de una llamada de atención 
por el Jefe de la Policia Municipal, hecho a 
nuestro modo de ver incalificable por cuanto 
va contra la buena reputación de nuestro re-
presentante y el propio de la Entidad por la 
que hemos de velar y salvaguardar a toda 
costa. 

Contestación por nuestra parte que aun no 
se ha recibido y que no dudamos nos será 
entregada en breve. por cuanto no favorece en 
nada a nuestro Consistorio y que no dudamos 
que habrá sido por razones de trabajo burocrá-
tico administrativo. siguientes: 

Los vecinos de Bellavista también nos han hecho llegar su protesta 
por la hora intempestiva en la que se efectúa la recogida de basu-
ras: las once de la mañana. 

J . G . R . 

LA CNT REPLICA 
>E LA CRUZ ROJA 

[ La Asamblea local de la Cruz Roja de Granollers, nos ha infor-
^ o f l e sus diferentes actividades, como por ejemplo que precisan, y 

mediante cuestación de la banderita por San José, completar 
¡l^ngiación de la calefacción en su nuevo Iwal para cuya constmc-
• f f l n T i . A - - . l i ^ . . . 

uc m caieiaccion en su nuevo locai paru cuyd cunanu»»-
la Asamblea Provincial celebrada en Cardona, en su reunión 

Vi la cantidad de 350.000 ptas. 
U ^ Ayuntamiento de Gninoilers por su parte aumentó su aporta-
P Sensual en 25.f 00 pesetas, toda vez que losdispensariosyaw.bu-

i P i í^ ' ^ ^ ^ ' ^ C m z R o j a s o n utilizados para servicios municipales. 
37 Bo. r ' d a n cuenta de la terminación del cursillo del socorris-
* ^^ Cardedeu y de la celebración del cursillo sencillo de 

A-P^lru¿cion de prácticas de Canovellas. 

En el artículo aparecido en el segundo número referente a las 
organizaciones sindicales que no secundaron la huelga general del día 
12 en lugar de decir CNT (verticalistas) debía decir CNT (y los verti-
calistas). El Comité local de la CNT en Granollers nos ha hecho llegar 
un escrito de replica (?) creyendo que eran acusados con tal objetivo. 
"El ' ' v e r t i ca l i smo" de la Ceneté, dicen en dicho escrito, queda de-
mostrado por los doscientos mil fusilamientos de Genetistas entre ios 
años 1939y 1945, aparte de lasejecucionesposterioresy antc^riorcs.;-
también lo demuestra que más de la mitad de Genetistas actuales har: 
pasado por las cárceles franquistas, que cincuenta mil Genetistas viven 
en el exilio y que la C . N . T . llevó, en 1936, a la práctica del comunis-
mo libertario a la mitad de la península». 
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